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Aos vinte e um dias do mês de fevereiro, do ano de dois mil e treze, na sede da Câmara 
Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove 
horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio (Presidente), Dulce Bettu Zanella, Leandro 
Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, DeoclidesLazarotto, Amarildo Francescon, Ademar 
Pierezan, Dilamar Ferreira Borgese Jair Campagnolo,todos representantes do Poder 
Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari 
Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos 
os trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 
correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 002/2013, relativa à sessão ordinária 
realizada do dia 07 de fevereiro de 2013, a qual foi posteriormente discutida e aprovada por 
unanimidade. Logo após, passou-se para a leitura da Pauta 003/2013 que indica a matéria a 
ser discutida e votada nesta sessão. Após a discussão a pauta foi formada e aprovada com as 
seguintes proposições: Matéria em segunda discussão : Projeto de Lei nº 006/2013 – que 
autoriza o pagamento de abono aos agentes comunitários de saúde; Projeto de Lei nº 

007/2013 – queautoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio com Associação 
dos Estudantes Universitários de Nova Alvorada – ASSESUNA. Indicação nº 001/2013 do 
Vereador Leandro Caproski e Indicação n° 002/2013 do Vereador Leandro Caproski. E 
Pedido de Informação n° 001/2013 do Vereador Dilamar F. Borges. Indicações:Indicação n° 
003/2013 do Vereador Dilamar F. Borges, Indicação n° 004/2013 do Vereador Dilamar F. 
Borges e Indicação n° 005/2013 do Vereador DeoclidesLazarotto. Demais proposições: 

Pedido de Providência n° 001/2013 do Vereador Jair Campagnolo, Pedido de Providência n° 
002/2013 do Vereador Jair Campagnolo,Pedido de Providência n° 003/2013 do Vereador Jair 
Campagnolo, Pedido de Informação n° 002/2013 do Vereador Jair Campagnolo.Dando 
continuidade aos trabalhos, o Sr. Presidente passou à execução da pauta edeterminou ao 
Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 
006/2013 - que autoriza o pagamento de abono aos agentes comunitários de saúde. Lido, o 
mesmo foi aprovado por unanimidade. Passou-se, logo após, a discussão do referido projeto 
que, após os debates, foi colocado em segunda votação, tendo sido aprovado por 
unanimidade. O Secretário, por determinação do Presidente, fez a leitura do parecer ao 
Projeto de Lei 007/2013 - queautoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênio coma 
Associação dos Estudantes Universitários de Nova Alvorada – ASSESUNA. Lido e discutido, 
tanto o parecer como o projeto foram aprovados por unanimidade.Logo após o Sr. Presidente 
determinou ao Secretário, que fizesse a leitura do parecer referente à Indicação n° 001/2013 
do Vereador Leandro Caproski, que foi colocado em discussão tendo sido aprovado por 
unanimidade. Lida a Indicação n° 001/2013, a mesma foi aprovada por unanimidade. 
Também foi lido o parecer à Indicação n° 002/2013, do Vereador Leandro Caproski, tendo 
sido colocado em votação, sendo que o mesmo foi aprovado por unanimidade. Passou-se para 
a leiturada referida Indicação, que após as explicações feitas  pelo proponente, foi colocada 
em votação, sendo aprovada por unanimidade. Ainda, foi feita a leitura do parecer ao Pedido 
de Informação n° 001/2013 do Vereador Dilamar F. Borges, sendo que o mesmo foicontrário 
a aprovação,tendo assim sido ele aprovado por sete votos favoráveis e um voto contrário. Tal 
Pedido de Informação foi decretado, pelo Sr. Presidente Ari Faccio, como rejeitado, tendo 
sido determinado seu arquivamento.Em seguida fez-se a leitura das Indicações 003/2013 e 
004/2013, ambas de autoria do Vereador Dilamar F. Borges, sendo que após terem sido 



comentadas, foram baixadas para estudo das comissões permanentes desta Casa Legislativa e 
emissão de pareceres. Logo após o Sr. Secretário fez a leitura da Indicação n° 005/2013 do 
Vereador DeoclidesLazarotto, que após a discussão também foi baixada para estudo das 
comissões permanentes desta Casa Legislativa e emissão de parecer. Após, foram lidos 
osPedidos de Providência n° 001, 002 e 003/2013, todos de autoria do Vereador Jair 
Campagnolo, bem como o Pedido de Informação n° 002/2013 do Vereador Jair 
Campagnolo,que após discussões foram baixados para estudo das comissões permanentes 
desta Casa Legislativa e emissão de pareceres. Como não havia outras matérias para 
discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna Livre: onde o Vereador Leandro 
agradeceu a presença de Felipe o atual Presidente da ASSESSUNA. Àsua vizinha Professora 
Roseli. Também ao Casarin, cujo é proprietário e responsável pelo transporte dos 
universitários. O Vereador, então, desejou-lhe que tenha um bom ano em relação ao seu 
trabalho, e ressaltou ainda que sabe que os investimentos foram muito bons em relação ao 
transporte e que o mesmo o fará de ótima qualidade. Ainda frisou para a Sr. Professora Roseli, 
que o calçamento terá andamento. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente em nome 
de DEUS encerrou a sessão e convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão 
ordinária, a ser realizada no dia 07 de março deste ano, neste mesmo local e horário. 
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